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Patrick de GLO DE BESSES 

Patrick de Glo de Besses est designer d’objet et d’espace, diplômé de l’École des Beaux-Arts de Saint-Etienne et post diplômé des arts décoratifs de Paris. De 
ses débuts chez Andrée Putman, il garde le souvenir d’un contexte de création exceptionnel, à la fois libre et bien encadré. Aujourd’hui, en solo, il partage son 
temps entre le travail de commande pour les particuliers, les entreprises et les institutions (scénographie d’expositions, aménagements intérieurs, création et 
production de luminaires et mobiliers ) et une recherche personnelle qui révèle une appétence pour les systèmes constructifs relevant à la fois de la structure et 
du motif, un goût pour le décoratif, la mise en scène et les fonctions ouvertes. Il enseigne à l’ENSCI- Les Ateliers et à l’École Nationale Supérieure d’Architecture 

Paris-Belleville. Ses recherches autour de la structure et de l’ornement sont présentées à la Granville Gallery et à la galerie ColletPark à Paris.

Patrick de Glo de Besses is a product and space designer, a graduate of the Ecole des Beaux-Arts in Saint-Etienne and post-graduate of decorative arts in 
Paris. From his beginnings with Andrée Putman, he keeps the memory of an exceptional creative context, both free and well supervised. Today, solo, he divides 
his time between commissioning work for individuals, companies and institutions (exhibition design, interior fittings, creation and production of lighting and 
furniture) and personal research that reveals an appetite for constructive systems relating to both structure and motif, a taste for decoration, staging and open 
functions. He teaches at ENSCI- Les Ateliers and at the National School of Architecture Paris-Belleville. His research on structure and ornament is presented at 

the Granville Gallery and at the ColletPark gallery in Paris.

Thierry d’ISTRIA 

Né en 1968 à Tunis, Thierry d’Istria est diplômé de l’École Supérieure de Design Industriel à Paris en 1991. Cette même année il travaille pour l’agence Philippe 
Starck puis est designer indépendant de 1992 à 1997 signant des créations notamment pour les sociétés Stradal et Cristal de Sèvres. En 1997 il gagne le 
concours Mc Donald’s avec l’agence Sylvie Blanchet avec qui il s’associe en 2001 pour devenir l’agence Blanchet-d’Istria. Ensemble, ils créent de nombreux 
concepts architecturaux pour les Groupes Mc Donald’s, Compass, Holder, Vivarte, Afflelou, Louvre-Hotels ou encore Accor. Thierry dessine également de 
nombreuses gammes de mobilier pour la société Soca et collabore à la création de plusieurs gammes d’orfèvrerie pour Christofle. Parallèlement à son activité, 

il créé en 2005 la maison d’édition « la tête au cube » avec son ami Jérôme FIschbach. En 2017 l’agence Blanchet d’Istria devient le d’Istria Studio.

Born in 1968 in Tunis, Thierry d’Istria graduated from the École Supérieure de Design Industriel in Paris in 1991. That same year he worked for Philippe Starck and 
then became an independent designer from 1992 to 1997, signing creations for companies such as Stradal and Cristal de Sèvres. In 1997 he won the Mc Donald’s 
contest with the agency Sylvie Blanchet with whom he joined in 2001 to become the Blanchet-d’Istria agency. Together, they created many architectural 
concepts for companies such as Mc Donald’s, Compass, Holder, Vivarte, Afflelou, Louvre-Hotels and Accor. Thierry also designs many furniture ranges for the 
Soca and collaborated in the creation of several ranges of goldsmithery for Christofle. In parallel of his activity, in 2005 he created “La tête au cube” with his 

friend Jérôme FIschbach. In 2017, Blanchet d’Istria became d’Istria Studio.

Sylvain WILLENZ 

Né à Bruxelles en 1978, Sylvain Willenz a vécu consécutivement aux États-Unis, en Belgique et au Royaume-Uni. En 2003, Sylvain est diplômé d’un MA Design 
Produits au Royal College of Art de Londres. En 2004, il crée son agence de design SWDO, basée à Bruxelles, Belgique. En 2009, Sylvain est élu par la presse et 
les institutions (Le Vif / Knack WE Magazines, La Fondation Interieur, Le Design Museum Gent et le Musée de Grand-Hornu Images) designer Belge de l’année. 
Pleinement engagé dans son studio de design, Sylvain intervient régulièrement dans des écoles, participe à des jurys de fin d’études ou anime des workshops. Il 
a notamment travaillé avec l’ECAL, ESAPV, ENSAV La Cambre, KHM et le workshop estival de VITRA. Sylvain donne également régulièrement des conférences 

pour partager son travail, ses expériences et est régulièrement récompensé par de nombreux prix pour la qualité de ses réalisations.

Born in Brussels in 1978, Sylvain Willenz has lived consecutively in the US, Belgium and in the UK. Sylvain studied MA Design Products at the Royal College of 
Art in London, graduating in 2003. In 2004, he opened his design office, based in Brussels, Belgium. In 2009, leading press and institutions (The Vif / Knack WE 
Magazines, The Interieur Foundation, The Design Museum Gent and the Museum of Grand-Hornu Images) nominated Sylvain as Belgian Designer of the Year. 
Running the office full-time, he regularly takes part in education, participating in graduation jurys or leading workshops. He has worked with ECAL, ENSAV La 
Cambre, VITRA Summer Workshop, amongst others. Sylvain also regularly gives conferences about his practice and is often awarded for the quality of his work.

FX BALLÉRY 

Né à Lons-le-Saunier dans le Jura en 1977, FX Balléry intègre l’École Supérieure d’Art et de Design de Reims en 1996. Suite au concours «Jeunes Talents» du 
Comité Colbert qu’il remporte une première fois en 1999 pour Chanel il débute sa collaboration avec les parfums Issey Miyake. En 2000, son diplôme de l’ESAD 
de Reims en poche, il part en Angleterre afin de suivre un master «design products» au Royal College of Art. Durant deux années, il enrichit sa vision et sa 
pratique du design en confrontant ses idées à celles d’étudiants venus du monde entier. Il remporte une seconde fois le concours du Comité Colbert pour 
Hermès et multiplie les études pour ses clients et sponsors tels que les parfums Jean-Paul Gaultier, Yves Saint Laurent Beauté et Pernod Ricard. De retour à 

Paris, il fonde en avril 2003 l’agence FX Balléry Design puis en 2010 les sociétés Y’A PAS LE FEU AU LAC et ARPEL LIGHTING.

Born in Lons-le-Saunier, French Jura in 1977, FX Balléry studied from 1996 at École Supérieure d’Art et de Design in Reims. Following the Comité Colbert 
«Young Talents Award» won a first time in 1999 for Chanel, he began his collaboration with Issey Miyake perfumes. In 2000, his Reims Design diploma in hand, 
he went to England to attend a MA design products at the Royal College of Art. For two years, he enhanced his vision and design practice by challenging his 
ideas with students from around the world. He won for a second time the Comité Colbert «Young Talents Award» for Hermes and multiplies works for its clients 
and sponsors such as Jean- Paul Gaultier perfumes, Yves Saint Laurent Beauté and Pernod Ricard. Back in Paris, he founded his design studio in april 2003 and 

in 2010 he co-founded two companies Y’A PAS LE FEU AU LAC and ARPEL LIGHTING.
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